







## Rincón del Bibliófilo

Nos complace dar cuenta de un libro verdaderamente importante, y cuyo interés supera los márgenes de la bibliografía para constituirse en un documento histórico de primer orden.

Se trata de una obra de Miguel Luis Amunátegui, escrita a petición de Antonio Varas, por entonces Ministro del Interior, y mediante el cual nuestro fecundo escritor entrega un testimonio razonado de los derechos que asistían a Chile con respecto a su soberanía y dominio de los territorios australes.

En 1852, el erudito, bibliófilo e historiador argentino De Angelis había publicado en Buenos Aires un volumen sobre la posición del país vecino con respecto a dichos territorios.

Fue este trabajo el que movió al recordado Ministro a solicitar que Amunátegui dejara las

o. 7-VI-1981. P. 614.

658393

# Rincón del bibliófilo [artículo] B. A.

Libros y documentos

## AUTORÍA

B. A.

## FECHA DE PUBLICACIÓN

1981

## FORMATO

Artículo

## DATOS DE PUBLICACIÓN

Rincón del bibliófilo [artículo] B. A.

## FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

## UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile